

Terjun Langsung Kerja Bakti, Babinsa dan Warga Gotong Royong Bersihkan Lingkungan

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Feb 13, 2023 - 10:13



Serka Rosidi Bersama Warga Kerja Bakti Bersihkan Lingkungan di Wilayah

Surabaya,- Babinsa kelurahan Babat Jerawat Koramil 0830/06 Benowo Serka Rosidi Bersama Staf Kelurahan dan Projopati Melaksanakan Kegiatan Karya Bakti Serempak yang dilakukan secara serempak di Wilayah Kelurahan Babat Jerawat Kecamatan Pakal dalam rangka Surabaya Bergerak, Minggu (12/2) pagi.

Rosidi menuturkan, kegiatan ini dilaksanakan di berapa tempat di Pondok Benowo Indah diantaranya, di RT 04 RW 09 depan Masjid At-Tauhid, di Balai RT 01 RW 12 dan di Balai RT 02 RW 14, kegiatan peduli lingkungan yang dilakukan ditingkat RT/RW dengan membersihkan saluran air, membersihkan rumput-rumput liar, merapikan taman dan memangkas ranting pohon yang mengganggu pemandangan dengan harapan lingkungan tampak asri dan bersih serta menghindari genangan maupun banjir di musim penghujan seperti saat ini serta menghindari mewabahnya nyamuk penyebab demam berdarah dengue (DBD),” imbuhnya.

Membangun kekompakan di wilayah binaannya merupakan salah satu tugas penting yang harus dilakukan oleh seorang Babinsa. Dalam melaksanakan pembinaan teritorial, Babinsa harus selalu aktif terjun di tengah-tengah masyarakat, memberikan contoh dan teladan, serta membawa dampak positif bagi lingkungannya. Sebagai ujung tombak satuan teritorial di lapangan, aparat Babinsa terus membangun tali silaturahmi dan kerjasama dengan seluruh lapisan masyarakat, untuk dapat mewujudkan kemanunggalan TNI Rakyat guna menciptakan ketahanan wilayah yang kuat, ucapnya.

“Sebagai Babinsa saya sangat senang sekali dapat ikut terlibat dalam berbagai kegiatan yang dilakukan oleh warga, selain membantu kesempatan seperti ini dapat di jadikan ajang silaturahmi dan memperkuat kerjasama dengan warga juga. Semaksimal mungkin saya akan selalu hadir ditengah warga, tanpa memandang status dan golongan, karena ini merupakan bagian tugas dan tanggung jawab kami,” terangnya.

Di tempat yang sama, Bapak Catur selaku Ketua RW 09 sangat mengapresiasi dan mengucapkan terimakasih atas bantuan dan kepedulian Babinsa bersama warga masyarakat, yang telah bersama-sama kerja bakti, “Semoga kegiatan seperti ini dapat terus terpelihara di lingkungan kita, karena sangat bermanfaat dan merekatkan keakraban diwilayah” pungkasnya.